

EL JURADO TRABAJA YA EN LA SELECCIÓN DE LA MARCA ZAMORA.

Una exposición de todas las propuestas recibidas, que se realizará en la ciudad de Zamora, dará visibilidad al Concurso.

El pasado 31 de diciembre finalizó el plazo de presentación de propuestas para el concurso internacional de ideas para la creación de la Marca Zamora, habiéndose recibido 58 propuestas.

Según se recoge en las bases del concurso, se dispone de un periodo de tres meses desde la finalización del plazo de recepción para que el jurado resuelva, plazo que finaliza el 31 de marzo.

El jurado ya está trabajando en el estudio y evaluación de la versión digital de las 58 propuestas recibidas.

Estaba previsto para el mes de abril una exposición en la ciudad de Zamora de todas las obras originales recibidas, con el objetivo de dar visibilidad al Concurso, durante la que se dará a conocer el fallo del jurado.

Debido a las limitaciones de movilidad provocadas por el Covid-19, y a las recomendaciones de las autoridades sanitarias, la citada exposición no podrá realizarse en los plazos previstos, habiéndose acordado celebrarla en el transcurso del próximo mes de mayo, sin que por el momento se haya determinado la fecha concreta, que se dará a conocer oportunamente a través de los medios de comunicación y redes sociales.

Zamora, 31 de marzo de 2021

Fdo. Francisco Prieto Toranzo Asociación para el Desarrollo Zamora10 Gerente



